

## LA QUESTION FONDAMENTALE

Il conviendra que **les sujets** sur lesquels portera la réflexion synodale soient pertinents et synthétiques, car il est souvent préférable de traiter un petit nombre de sujets en profondeur plutôt qu'un grand nombre de sujets qui n'apporteraient que des réponses superficielles. La **question fondamentale** que devra examiner ce Synode est la suivante : une Église en synode doit "marcher ensemble" dans l'annonce de l'Évangile : est-ce bien le cas, aujourd'hui, dans votre Église locale ? ; qu'est-ce que l'Esprit Saint nous suggère pour mieux "marcher ensemble" ? (DP 26). Pour pouvoir répondre à ces questions, nous sommes invités à :

- Faire une *relecture de nos expériences* : qu'est-ce que cela évoque concrètement dans notre Église locale ?
- Aborder une *lecture plus approfondie* de ces expériences : quelles joies, quelles difficultés, quels obstacles ? Quelles blessures ont-elles mis à jour ? Quelles intuitions ont-elles suscité ?
- Examiner les fruits à partager : le souffle de l'Esprit s'est-il fait sentir dans ces expériences ? Que nous suggère l'Esprit Saint ? Quelles orientations convient-il de confirmer, changer, améliorer ? Quelles étapes à franchir ? Quels sont les domaines où nous avons observé un consensus ? Quelles perspectives pour notre Église locale ?

Il est souvent très intéressant que les participants puissent revenir sur le parcours de leur communauté locale : vie de foi, progression, manifestations de la présence de Dieu. Se remémorer le passé aide souvent la communauté à se construire et à se situer sur le chemin qui l'attend.

Afin d'aider les participants dans ce travail fondamental, dix sujets ont été listés pour mettre en relief les principaux aspects d'une « synodalité vécue » (DP 30). Les questions qui y sont posées peuvent être utilisées comme point de départ ou comme support afin d'enrichir la consultation.